

# hari ini

## Bati Wanwil Koramil Ceper Beri Materi Bela Negara Kepada Mahasiswa Politeknik Manufaktur Ceper

Budiyanta - [KLATEN.HARIINI.CO.ID](http://KLATEN.HARIINI.CO.ID)

Sep 6, 2022 - 14:33



*- Bati Wanwil Koramil 23/Ceper Kodim 0723 Klaten Serka Jumaeri bersama Serda Budiyono memberikan pemahaman Hak dan Kewajiban dalam upaya Bela Negara yang dilandasi Cinta Tanah Air dalam Kebhinekaan kepada Mahasiswa Baru*

Klaten - Bati Wanwil Koramil 23/Ceper Kodim 0723 Klaten Serka Jumaeri bersama Serda Budiyo memberikan pemahaman Hak dan Kewajiban dalam upaya Bela Negara yang dilandasi Cinta Tanah Air dalam Kebhinekaan kepada Mahasiswa Baru tahun Akademik 2022/2023 di kampus Politeknik Manufaktur Ceper di Jl Batur, Tegalrejo, Ceper Kecamatan Ceper Kabupaten Klaten, Selasa (06/9/2022).

Dalam kegiatan wasbang dan bela negara oleh Serka Jumaeri yang diikuti sekitar 31 Mahasiswa mengambil tema "Melalui pemantapan wawasan kebangsaan kepada Mahasiswa Baru Kita Tumbuhkan Mahasiswa Politeknik Manufaktur yang berkarakter dan berwawasan kebangsaan guna menumbuhkan kesadaran Bela Negara dalam menjaga keutuhan NKRI".

Pada kesempatan memberi materi, Bati Wanwil Serka Jumaeri menyampaikan bahwa Bela Negara Penting sebagai daya tangkal bangsa terhadap berbagai ancaman pertahanan negara diantaranya untuk menangkal ancaman terhadap ideologi Pancasila.

"Pada kesempatan ini, memberikan materi tentang Bela Negara, bagaimana generasi muda yang berada di era globalisasi ini harus mampu membangun generasi yang berkarakter, berwawasan kebangsaan dan berintegritas," ucap Bati Wanwil

Bati Wanwil melalui kegiatan ini berharap dapat menguatkan tekad dan semangat mahasiswa baru terhadap rasa Cinta tanah air, negara dan bangsa dalam kerangka Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI).

Sementara Ketua Politeknik Manufaktur Ceper Muh. Arizal As Ari menyampaikan ucapan terimakasih kepada Bati Wanwil Ceper Serka Jumaeri yang sudah memberikan pembekalan wawasan kebangsaan (wasbang) kepada mahasiswa baru Politeknik Manufaktur Ceper,

"Kami ucapkan terimakasih kepada Pak Serka Jumaeri yang telah membekali dengan wawasan kebangsaan, Semoga kebersamaan ini terus berlanjut," pungkaskan Muh. Arizal As Ari. (Red)